
ご  挨  拶 

  

この度、守山音楽連盟の理事長に就任いたしました萩原次己と申しま

す。まずは、新任のご挨拶を一言申し上げます。 

 連盟が発足してから今年で 22年目となります。長年に渡る会員皆様の

活動により、連盟はこの守山の地にしっかりと根を張る大きな樹と成長

されたと感じています。そして、その樹には、さまざまな色や形をした

実が付き、沢山の仲間が集まっています。私は、皆さんが大切に育てて

来られたこの樹の成長と共に、少しでも多くの実が育つよう微力ではご

ざいますがお手伝いできればと思っています。 

 私は、プロもアマチュアも関係なく、音楽を愛する者は皆、庭師のよ

うなものだと思っています。花を愛する庭師が、種を蒔き世話をし美し

い花を咲かせるように、私達は、音楽という花を咲かせます。 

 今は、残念ながらコロナ禍で沢山の花を咲かせる事ができません。で

も、こんな時だからこそ、いつか咲く花のために、今ある芽を大切に育

てていきたいと思っています。 

最後になりましたが、今後とも一層のご指導ご鞭撻を賜りますよう、よろし

くお願い申し上げます。 
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